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Assemblée annuelle  
du jeudi 29 février 2024 à 20 heures 

à la salle de répétition de La Jordila à Lugnorre 
 
La Présidente, Corinne Guerry, prend la parole pour nous souhaiter la bienvenue à cette assemblée 
annuelle du 29 février 2024, date qui n’est pas très courante. D’habitude, l’assemblée a lieu à mi-mars 
mais cette année la Présidente va partir deux semaines en vacances et a demandé pour que cette 
assemblée ait lieu avant son départ. Elle lève son verre et fait santé ! 
 
Est-ce que tout le monde a reçu la convocation dans le délai, soit dix jours avant l’assemblée ? C’est ok, 
pas de remarque.  
 
Jusqu’à présent, la convocation est envoyée par écrit dans une enveloppe. Soit la secrétaire, Sandrine 
Bühlmann fait les boîtes aux lettres, soit la convocation est envoyée par la poste. La Présidente demande 
si l’assemblée serait d’accord que l’on fasse parvenir cette convocation par e-mail ? L’assemblée ne voit 
pas d’inconvénients. Dorénavant, on le fera par courriel. Merci de bien vérifier votre adresse mail sur la 
feuille qui va circuler et vos coordonnées, dit la secrétaire. La présidente déclare l’assemblée ouverte à 
20h06. 
 
Un scrutateur est nommé en la personne de Daniel Guilland. Tout le monde a le droit de vote, sauf le 
directeur Jean-Denis Egger et Nicolas Rognon qui n’est pas encore membre de la société en ce début 
d’assemblée. 
 
Les excusés de ce soir sont :  Yannick Freiburghaus (du comité qui est en vacances), Etienne Javet, Ben 
Siffert, Jérémie Noyer, Jean-Claude Prélaz, Julien Cressier et Marc Bühlmann qui a un exercice de 
pompiers ce soir et s’était excusé il y a déjà bien longtemps. 
 
La secrétaire fait circuler la liste des présences, merci à chacun de la signer.  
 

Ordre du jour  
 

1. Procès-verbal 
2. Comptes 
3. Cotisations 
4. Budget 
5. Rapports 
6. Admission – Démission 
7. Renouvellement du comité 
8. Programme 2024 – 2025 
9. Organisation du Giron 2027 
10. Divers 

 
Avant de commencer le premier point de l’ordre du jour, nous nous levons et faisons une minute de silence 
en la mémoire de notre ami Jean-Jacques Javet qui est décédé le 9 juin 2023, quelques jours après être 
allé jouer au Home à Sugiez pour ses 95 ans relève notre présidente. 
 
Corinne Guerry demande si c’est en ordre avec l’ordre du jour proposé ce soir. Pas de remarque. 

Marc Buehlmann
@corinneguerry@hispeed.ch Voici le pv avec les annonces pour directeur que j'ai scannées ! Ca joue pour toi ?



 
 
 
 

 

Procès-verbal 2024-2025 Brass Band La Campagnarde de Lugnorre 
 

Z:\A Mes documents Campagnarde\procès-verbal\Cahier des procès-verbaux\2024\PV 2024 - 2025.docx 

 

2/36 

 



 
 
 
 

 

Procès-verbal 2024-2025 Brass Band La Campagnarde de Lugnorre 
 

Z:\A Mes documents Campagnarde\procès-verbal\Cahier des procès-verbaux\2024\PV 2024 - 2025.docx 

 

3/36 

1. Procès-verbal 
 
Le procès-verbal est très long, il a 112 pages Ce dernier est mis sur le site Internet, il est animé, il n’a 
pas que du texte mais aussi des photos. Merci à Sandrine Bühlmann pour la tenue de ces procès-
verbaux bien détaillés et remplis de souvenirs. C’est un procès-verbal qui aura de la valeur pour plus 
tard avec des détails et des photos. Il n’y a pas de remarque dans l’assemblée. On décharge donc la 
secrétaire de ce procès-verbal en la remerciant et en l’applaudissant. La présidente relève que 
Sandrine Bühlmann est secrétaire depuis 1991.  
 
 

2. Comptes 
 

Jean-Claude Prélaz, caissier avait fait sa demande de congé en juillet 2023 mais il avait promis 
d’assurer les comptes jusqu’au 31 décembre 2023 et à ce moment-là Isabelle Gaillet a repris la 
caisse. Nous précisons que les comptes présentés ce soir ont été tenus par Jean-Claude Prélaz et  
c’est Isabelle Gaillet qui les présente en les ayant bien étudiés auparavant pour répondre aux 
éventuelles questions de l’assemblée. 
 
La parole est donnée à Isabelle qui nous présente les comptes.  
 
Actif de la société : CHF 75'982.42 
Passif de la société : CHF 75'687.36 
Bénéfice pour 2023 de CHF 295.06 
 
On passe au budget. Isabelle donne quelques explications : 
 

• en ce qui concerne le poste « Achat et remplacement d’uniforme » nous avions budgétisé CHF 
4'000.- et nous avons dépensé CHF 7'372.30. Une grande différence qui s’explique qu’au final 
nous n’avons pas fait 2 uniformes mais 3 soit ceux d’Alexia Quartenoud, Fiona Stucki et Yves 
Comte ;  

• concernant la rubrique « Cadeaux, dons, récompenses et décès » il y a une grande différence 
car nous avons eu le décès à Jean-Jacques Javet. Nous avons mis pour ce dernier une 
annonce, ainsi qu’une couronne qui a fait la différence à ce poste ; 

• il y a eu deux inaugurations de bannière dans le Giron du Lac qui était Cressier et l’Avenir où 
l’on a fait un don ; 

• « Frais de course société et week-end musical », nous avions budgétisé une course que l’on 
n’a jamais fait et le pique-nique qui nous a coûté CHF 800.-. 

• « Frais généraux » : nous avons acheté une photocopieuse, casiers pour les lutrins, sacoches, 
et acheté des cantines (CHF 1'000.- env.). 

• « Divers dons »: CHF 500.- de Charles Javet et avec le challenge de la Migros « Bons culture » 
nous avons reçu CH 845.35.  
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Isabelle Gaillet passe en revue les résultats des fêtes, telles que Fête villageoise, Fête des 
Vendanges, Concert annuel,  

Elle demande à l’assemblée si on a des questions : 

Jean-Denis Egger demande quelle était la différence de recettes concernant la Fête des Vendanges 
puisque cette année la cantine était beaucoup plus petite ? Isabelle a recherché depuis 2016 c’est 
une vague terrible dit-elle. En 2018, excellente année plus de CHF 7'000.-, 2019 on était à CHF 
4'600.- sur la grande cantine, 2022, en faisant sur trois jours on était à un peu moins de CHF 6'000.- 
et pour 2023 on est à 3'800.-. L’année 2023 n’était pas une bonne année pour toutes les sociétés 
précise Isabelle. Il n’y a pas encore eu l’assemblée de la Fête des Vendanges. Il y aura des discussions 
à ce moment-là. Cette année, il faisait chaud et on n’a pas vendu beaucoup de vin mais plutôt de la 
bière.  

Markus Kohler relève juste que pour le poste « Divers dons nouveaux uniformes » c’était la Commune 
qui avait budgétisé comme cela et vu qu’ils n’ont pas pu verser le montant l’année passée, ils l’ont 
fait cette année d’où le montant de CHF 7’500.-. Nous avons env. 120 membres passifs dit la 
présidente.  

Il n’y a pas de question dans l’assemblée. Les contrôleurs de comptes sont allés vérifier les comptes 
chez Jean-Claude Prélaz le 29 janvier 2024. Les contrôleurs sont Etienne Javet et Ben Siffert, tous 
deux excusés ce soir. Markus Kohler lit leur petit rapport : 

 

« En date du 29 janvier 2024, nous avons contrôlé les comptes de la société chez Jean-Claude en présence 
d’Isabelle. Les comptes sont tenus avec rigueur, la comptabilité est bien organisée ce qui nous a permis 
de comparer les justificatifs et pièces comptables à notre disposition avec facilité. Nous félicitons Jean-
Claude pour son travail exemplaire et demandons à l’assemblée d’approuver les comptes. »  
 

Etienne et Ben 
 

 

Nous passons à la votation pour décharger les comptes 2023 tels qu’ils ont été présentés ce soir. Pas 
de remarques, les comptes sont acceptés. Merci à Isabelle Gaillet qui a repris ses comptes.  

Nous devons nommer un nouveau vérificateur pour l’année prochaine pour remplacer Etienne Javet 
qui a déjà fait deux ans. Ben Siffert continue l’année prochaine et Yves Comte se propose pour 
contrôler les comptes. On l’applaudit ! 
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3. Cotisations 
 

La cotisation des membres passifs est à CHF 20.-. On envoie la cotisation des membres passifs en 
automne et on ne mentionne pas de montant sur le bulletin de versement, chacun peut verser ce qu’il 
veut. En moyenne, le membre passif verse env. CHF 27.-. Le comité propose de garder la cotisation 
de membre passif à CHF 20.-tout en laissant la liberté au membre passif de verser ce qu’il veut. Serge 
Vuillermet pense que c’est une bonne idée de laisser comme ça. Ulrich Hostettler dit que lorsqu’ils 
viennent au concert, ils donnent aussi quelque chose à la collecte. On passe au vote pour garder la 
cotisation des membres passifs à CHF 20.-. Toutes les mains se lèvent. C’est accepté.  

La cotisation des membres actifs est à CHF 60.- par musicien et musicienne et CHF 30.- pour 
apprenti/étudiant.  

Le comité propose de laisser la cotisation à CHF 60.- par musicien, par rapport aussi à la fortune de 
la société et pour les jeunes musiciens à CHF 30.-. Nous passons au vote, l’assemblée accepte de 
garder les mêmes cotisations qu’auparavant. Nous n’avons pas parlé des gens à l’AVS, cela pourrait 
aussi se discuter. 

Pour ce qui est des membres en congé, le comité a eu une discussion (pas toujours du même avis 
dans le comité). Jusqu’à présent, nous n’encaissons pas les cotisations pour les personnes qui sont 
en congé comme Jérémie Noyer, Sven Guilland, Patrick et Philippe Chautems. Finalement, Markus 
Kohler dit qu’après discussion en comité, à quoi servent ces cotisations, qui les paie et pourquoi ? Le 
musicien a un uniforme, un instrument que l’on met en révision de temps en temps à CHF 200.-, voire 
CHF 300.-. Si le musicien est en congé, l’instrument reste chez lui, l’uniforme aussi et le jour où il 
revient il faut faire un service à l’instrument. Ces musiciens sont membres mais en congé, la 
proposition du comité est de quand même leur faire payer la cotisation. La discussion est ouverte. 
Yves Comte dit que ça risque de vexer certaines personnes qui sont en congé et qui préféreront arrêter 
dans ce cas. Si on est en congé pendant 3-4 ans, ça veut dire en principe que le musicien ne va pas 
revenir souligne Yves Comte. Michèle Vögeli pense que ça ne se justifie pas de demander une 
cotisation, si on est en congé. Parfois, ils viennent quand même donner un coup de main à la société. 
Le plus important c’est de suivre ces gens en congé et ce n’est pas d’aller leur demander la cotisation, 
vu l’état de notre fortune actuelle. Il faut bien les suivre. La personne reste en congé mais l’instrument 
reste là à la société et l’uniforme aussi. Jean-Denis Egger pense que certains musiciens ont aussi leur 
instrument privé donc c’est un peu délicat. Nous devons être vigilants sur les personnes en congé afin 
de récupérer leur uniforme. Nous avons trois gilets de réserve au local. Vaut-il mieux que l’uniforme 
du musicien en congé reste dans l’armoire du musicien ou vaut-il mieux qu’il soit entreposé au local 
afin d’être utilisé pour d’autres musiciens si on en a besoin ? On doit prêter attention d’un autre côté, 
précise Jean-Denis, car le musicien peut croire qu’on ne veut plus qu’il vienne jouer si on lui retire 
l’uniforme ! Affaire à suivre.  

Jean-Denis Egger dit que l’uniforme coûte actuellement CHF 2'500.- et plus rien CHF 2'030.- parce 
qu’il y a des frais de déplacement, etc.  

On passe au vote en levant la main : Qui est d’accord qu’on ne facture pas la cotisation aux musiciens 
qui sont en congé ? Toute l’assemblée est d’accord, on accepte cette votation ainsi.  
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La présidente précise que lorsque le musicien ne joue plus pendant une année, on doit noter dans le 
livret du musicien membre démissionnaire car sinon nous devons continuer à payer des cotisations 
à la Société Cantonale, etc. Un membre qui est démissionnaire dans le carnet ne veut pas dire qu’il a 
démissionné de La Campagnarde. Pour qu’il démissionne, il faut qu’il écrive une lettre dit-elle.  

 

 

4. Budget 
 

Isabelle Gaillet nous présente le budget 2024. C’est la proposition du comité et l’on peut le modifier 
précise Isabelle. Elle nous distribue des documents budget et nous énumère les divers points de ce 
budget. 

Sur les actifs, nous avons « Divers dons » : CHF 1'200.-, qui comprennent CHF 500.- de Charles Javet, 
Pierre Dubi n’a pas accepté son cachet du concert et il a été passé dans les dons de CHF 200.- et on 
table sur CHF 500.- bons culture de la Migros. La commune a déjà versé la subvention communale 
de CHF 3'000.-. Dons de partitions CHF 1'080.-, comprend les partitions offertes pour notre concert 
annuel 2024 qui a déjà au lieu, etc. Résultat du concert annuel : CHF 10'000.-, ce montant figure en 
caisse vu que le concert a déjà eu lieu. C’était un bon concert. Avec ce budget énuméré, on aurait 
pour 2024, une perte de CHF 9'480.-. Isabelle Gaillet, caissière, relève encore pour le poste « Achat 
et remplacement d’uniforme », on a mis CHF 4'000.- qui englobe CHF 1'000.- pour les uniformes et 
CHF 3'000.- qui ont été budgétisés pour des nouveaux t-shirts. La discussion est ouverte. La 
présidente dit que nos t-shirts viennent au bout, certains n’en ont plus ou n’en ont pas et le comité 
pense qu’il faut investir pour des nouveaux t-shirts ou pulls. A voir si la société en paie deux et ceux 
qui veulent un troisième payé par le musicien. Serge Vuillermet dit que CHF 1'000.- pour « Entretien 
et réparation instruments » ce n’était pas assez car à sa connaissance, le service d’un euphonium 
coûte env. CHF 500.- et le service des petits instruments coûte env. CHF 220.-. La discussion est 
ouverte. Il y a les instruments à Fiona Stucki, Alexia Quartenoud (à voir avec Markus si on répare celui 
d’Alexia), Isabelle Gaillet qui devront aller au service. On met au budget CHF 1'500.-. Les frais du 
giron, la carte de fête est à CHF 38.-. C’est Markus Kohler qui prendra les inscriptions pour le giron du 
Lac qui aura lieu à Morat cette année. On passe au vote : Qui accepte le budget 2024 comme présenté 
ce soir avec une perte de CHF 9'980.- ? Le budget est accepté par l’assemblée.  
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5. Rapports 
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Rapport Directeur 
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Rapport Président Commission de musique 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les membres de la Commission de musique sont : Serge Vuillermet, Isabelle Gaillet, Monique 
Montandon, Etienne Javet, André Kohler, Roland Kohler et Julien Cressier.  
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Rapport Ecole de musique  
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Une petite discussion est ouverte sur la question de « Comment motiver les jeunes à venir jouer ».  

Fiona Stucki dit que lors du camp, il y a eu quelques musiciens qui ont fait le déplacement pour aller 
les trouver ce qui est très bien. Les enfants tissent des liens avec les gens qu’ils côtoient.  

La présidente dit que Raphaël Trabold aime le brass mais il va jouer à Nant car ses copains sont en 
bas. 

Michèle Vögeli soulève que si un jeune va jouer à Nant, la famille va mettre toute la fratrie à la même 
place car c’est plus simple comme pour la famille Nouis. On relève qu’il faut aussi que les musiciens 
de notre société se montrent et participent lors des camps de l’EMV afin de discuter avec les jeunes 
et qu’ils aient envie de venir jouer dans notre société. Serge Vuillermet dit que les jeunes attirent les 
jeunes. Si les copains jouent dans une société, ils iront plus facilement à cet endroit. Il faut aussi que 
les vieux s’intègrent avec les jeunes relèvent Serge.  

Les représentants de l’EMV sont Alexia Quartenoud et Fiona Stucki. Merci pour votre investissement 
pour cette école de musique. C’est du boulot !  

 

 
Rapport archiviste 

Fabian n’a rien à dire. Il n’a pas fait grand-chose.  

Jean-Denis Egger dit que le chef n’est pas l’archiviste, ça ne se passe pas comme ça « sans lui tirer 
les oreilles ». C’est l’archiviste qui doit ranger les partitions, les inscrire sur la liste des archives, etc. 
Jean-Denis l’a fait pendant trois ans, avant c’était Isabelle Gaillet. 

Fiona Stucki ne sait pas dans quelle mesure Fabian Gaillet a été coaché pour ce mandat ; s’il n’a pas 
compris, il faut qu’il demande, dit Fiona. 

Corinne Guerry dit qu’il faut fixer une date pour mettre les partitions à jour. Jean-Denis Egger dit qu’il 
y a un programme Access mais qu’on ne peut pas travailler avec ce programme. Il faut travailler avec 
Excel c’est mieux. La discussion est ouverte. Il faut que l’on classe les partitions avec l’aide de Jean-
Denis Egger, affaire à suivre dit la présidente.  

 
  



 
 
 
 

 

Procès-verbal 2024-2025 Brass Band La Campagnarde de Lugnorre 
 

Z:\A Mes documents Campagnarde\procès-verbal\Cahier des procès-verbaux\2024\PV 2024 - 2025.docx 

 

13/36 

Rapport vétéran et déchetterie 

 
 
Merci à Kinet ! 
 
La présidente dit qu’il faudra contrôler les médaillés, car Jérémie Noyer ne doit pas avoir 25 ans cette 
année et Olivier Chuard ne fait pas partie de la société, il recevra sa médaille par la société de Cudrefin. 
 
Isabelle Gaillet pose la questions suivante à Kinet : « Qui est compté dans les 30 musiciens vétérans, 
toute la Campagnarde est vétéran alors ? » Kinet lui répond qu’il y a les musiciens et les non-musiciens.  
 
 
Pour le rapport déchetterie, Kinet n’a rien à dire.  
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Rapport Buvette-caisse 

Markus Kohler est responsable. Comme chaque année, il faut lui dire ce que l’on veut. Et si Markus 
manque aux répétitions et que le frigo devient vide, merci de le remplir.  

Ne pas oublier de mettre les coches quand on prend une boisson dit-il.  

 

Responsable des uniformes 

Monique Montandon lit son rapport : 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous ferons une photo officielle avec nos nouveaux uniformes au Giron du Lac à Morat. 
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Rapport Site Internet 
La Présidente tient le site. Elle a toujours toutes les informations sous la main pour le mettre à jour. 
 
Sur le site, il y a la zone « Membres » où l’on doit être un peu curieux pour aller le voir. On trouve les procès-
verbaux, le plan des prochaines répétitions, etc. Le mot de passe est « membres ». On le trouve sur la 
convocation de l’assemblée annuelle.  
 
Ben Siffert s’occupe du site Instagram. 
 
Responsable des instruments  

Markus Kohler prend la parole.  

Il avait été chercher chez Zurkinden un baryton pour que Kinet l’essaie et finalement Kinet joue avec 
cet instrument. Après contrôle de Markus, il s’est rendu compte que l’on ne paie pas de location 
depuis trois ans. Zurkinden a complètement oublié cet instrument ! 

Markus doit voir si on garde l’instrument à Kinet car nous avons le baryton à Jean-Claude Prélaz qui a 
démissionné, qui nous revient en retour. Alexia continue de jouer de l’euphonium. Markus Kohler va 
s’en occuper. La valeur de l’instrument à Kinet est de CHF 2'700.- quand il l’a touché et actuellement, 
trois ans après, il a perdu de la valeur, à voir.  

D’après la liste des instruments que tient Markus Kohler, il nous dit qu’il y a toujours une dévaluation 
de 10% par instrument, donc actuellement sur une valeur neuve des instruments  

La valeur neuve des instruments de cuivre est de CHF 90'248.-. Les instruments privés n’étant pas 
comptés. 

La valeur actuelle résiduelle des instruments de cuivre est de CHF 31'013.-. 

Yves Comte demande combien d’instruments sont la propriété de la société ? Markus Kohler lui 
répond un peu moins que trente. 

Pour ce qui est de la percussion : le capital à neuf est de CHF 21'400.- 

La valeur actuelle résiduelle de la percussion est de CHF 4'430.- 

L’avantage avec cette liste tenue, c’est que s’il arrive quelque chose lors d’une sortie comme un gros 
pépin (incendie dans une salle à un giron par exemple) nous avons un papier, un suivi pour les 
assurances. De même si l’on perd un instrument, qu’on le donne et qu’il ne revient pas, nous avons le 
suivi sur la liste.  
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6. Admission – Démission 

 

Nicolas Rognon : 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Nicolas Rognon a commencé à jouer avec la société le 13 mars 2023. 

Il est accepté par acclamation.  
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Sven Guilland : 

 
 
 
Demande de congé  
 
Ben Siffert : 
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Démission  
 
Jean-Claude Prélaz : 

Jean-Claude Prélaz nous avait fait une demande de congé au 15 juillet 2023 et à présent au 10 février 
2024, il nous donne sa démission officielle. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le comité va aller le trouver ultérieurement en lui remettant un bon de CHF 150.- au restaurant des Clefs pour 
le remercier. Il a fait un super job pour La Campagnarde, malheureusement ça se termine ainsi.  
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Jean-Denis Egger : 

La secrétaire, Sandrine Bühlmann, lit la lettre à notre cher Directeur. Cette lettre donne un froid dans 
la société, on le regrette déjà. Jean-Denis Egger a pris la baguette de la société le 1er septembre 2018. 

Jean-Denis avait déjà dit au comité qu’il n’allait pas faire 25 ans au poste de directeur. Nous nous 
attendions donc à sa démission. 

Dans cette mauvaise nouvelle, il y a une bonne nouvelle vu qu’il va rejoindre nos rangs comme 
musicien !  

Le comité va se mettre en route pour la recherche d’un nouveau directeur. 

Alain Stucki demande à Jean-Denis quand va-t-il arrêter la direction ? Il pense finir après la Fête des 
Vendanges 2024. 

Ulrich Hostettler dit à Jean-Denis Egger qu’il a déjà commencé à nous diriger après Marcel Cressier, 
puis il a arrêté un moment et repris ensuite. Ça fait un bail ! 
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Démission : 
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Personnes en congé musical : 

Concernant les gens en congé musical, notre Présidente s’est approchée d’elles pour leur demander 
des nouvelles. Il s’agit des personnes suivantes :  

➢   Jérémie Noyer veut rester en congé musical. Il a beaucoup de travail à faire encore à sa maison. 

➢   En ce qui concerne Estelle Cressier, elle n’a pas prévu de reprendre dans un avenir proche la 
musique. 

➢   Patrick et Philippe Chautems ont rendu leur instrument. On va certainement les perdre 
définitivement. Philippe est médecin sur Neuchâtel d’après nos informations et Patrick est 
contrôleur aérien à Zurich et dès l’année prochaine, il sera à Genève. Il n’a pas l’intention de revenir 
au Vully. Corinne Guerry, Présidente, leur a demandé de faire une lettre pour démissionner 
officiellement de La Campagnarde. Nous sommes dans l’attente de leurs lettres.  

 

Les carnets de musique vont être remis à jour avec Kinet dit la Présidente.  

 

Nos fidèles aides  

Olivier Chuard : depuis plusieurs années, il vient en renfort à la basse ; 

Pierre Dubi a plaisir de venir jouer avec nous, très soucieux, il viendra nous aider au Giron du Lac le 
dimanche mais pas le samedi car il n’arrive pas à venir à toutes les répétitions. Il sera là au cortège et 
au concours de marche. C’est une personne sur qui on peut compter dessus.  

René Musy, est un musicien qui adore aller aider dans plusieurs sociétés dont la nôtre. Il continue à 
venir nous aider.  
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7. Renouvellement du comité soit pour la période 2024 à 2026 
 

Tous les deux ans le comité se renouvelle.  

Le comité jusqu’à aujourd’hui se compose :  

Présidente :  Corinne Guerry 
Vice-Présidente : Isabelle Gaillet 
Secrétaire :  Sandrine Bühlmann 
Caissier :   Jean-Claude Prélaz 
Membres adjoints :   Markus Kohler 
  Yannick Freiburghaus 

 

Jean-Claude Prélaz, caissier, a démissionné en 2023. Nous sommes actuellement cinq membres au 
comité alors qu’auparavant nous étions six membres.  

 Chaque membre du comité est d’accord de renouveler son mandat pour deux ans. 
 

 Le comité actuel, dès aujourd’hui, se compose :  
 

Présidente :   Corinne Guerry 
Vice-Présidente : A définir au sein du comité 
Secrétaire :  Sandrine Bühlmann 
Caissière :   Isabelle Gaillet 
Membres adjoints :   Markus Kohler 
  Yannick Freiburghaus 
 

Le ou la Vice-Président sera nommé(e) en interne au comité.  

On pose la question à l’assemblée qui voudrait rejoindre le comité ? On s’est approché de Julien 
Cressier qui ne désire pas venir dans le comité. Il a déjà assez à faire avec ses enfants en bas âges.  

On s’approche aussi d’André Kohler, de Roland Kohler, mais pas de motivation à venir rejoindre le 
comité.  

Nous continuons le comité à cinq personnes tout en ayant le soutien de la société pour les diverses 
tâches comme la décoration du concert annuel avec André Kohler, la Fête villageoise avec l’aide de 
Julien Cressier et tous les membres pour nous soutenir par leur présence et engagement.  

Isabelle Gaillet dit que ça fait dix ans qu’elle fait partie du comité. Le fait de reprendre le poste de 
caissière lui redonne de l’élan pour continuer, c’est un nouveau défi pour elle. Le comité arrive à 
tourner à cinq mais si une personne du comité démissionne, il faudra bien qu’un membre se décide à 
rejoindre le comité. 
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8. Programme 2024 – 2025 
 

Notre Présidente énumère les diverses dates agendées.  

Prochainement, il y aura les Fontaines Pascales. Merci à Sandrine Bühlmann de s’occuper de décorer 
la fontaine de Joressens comme chaque année avec son équipe soit Isabelle Gaillet et quelques 
personnes qui le souhaitent.  

Le Giron du Lac aura lieu à Morat du 16 au 19 mai 2024. Nous jouerons « Argos » comme nous le 
savons déjà pour le concours en salle. Nous donnerons un petit concert à la halle des fêtes et à 19h, 
le samedi soir, nous aurons le souper officiel et soirée de gala. Markus Kohler s’occupe des 
inscriptions.  

Jean-Denis Egger dit que la journée va être longue au giron pour les musiciens mais qu’il y a un tir à 
l’ancienne arbalète Guillaume Tell qui est organisé. Il nous conseille de nous inscrire car c’est 
vraiment bien. Il y aura aussi la visite du clocher du Berntor pour voir l’ancienne pendule. Tout cela 
peut meubler un peu jusqu’à 19h. La Présidente tient à ce que La Campagnarde soit bien représentée 
au souper, en 2027 c’est à notre tour d’organiser le giron, il faut jouer le jeu de participer à ce giron du 
Lac. On restera en uniforme toute la journée relève-t-elle. 

Pour la Fête villageoise, on discute de la remise en question du montage d’une cantine ou on continue 
à faire simple.  

Pour le char de la Fête des Vendanges, si nous avons des idées, en faire part à Thierry et Isabelle 
Gaillet qui s’occupent de le réaliser. Ils attendent volontiers nos idées ! Cette année, nous resterons 
sur la place de Slim Ben Lahcen.  

La Campagnarde fait partie de la société de la Fête des Vendanges c’est-à-dire que si nous ne voulons 
plus faire partie de la Fête des Vendanges nous devons démissionner. C’est une lettre qui doit être 
envoyée six mois avant l’assemblée. Nous avons environ entre CHF 1'500.- et CHF 1'700.- de frais 
chaque année qu’on paie au comité pour les charges de la fête. Un montant qui devient assez cher.  

Thierry Gaillet dit qu’il a l’idée de faire une structure en bois que l’on peut transporter facilement si 
nous restons devant chez Slim Ben Lahcen par exemple. C’est un coût de 1'000.- environ, 
investissement qu’on paie une fois et qu’on emploierait sur la place que l’on aurait. Thierry Gaillet est 
responsable pour cette année 2024. 

Isabelle Gaillet pose la question à l’assemblée : qui est favorable de continuer cette Fête des 
vendanges ou plutôt se dire qu’on l’arrête ? L’assemblée est d’emblée favorable pour que l’on 
continue à participer à cette fête.  

Nous devons aussi auditionner un nouveau chef d’ici cet automne.  
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9. Organisation du Giron 2027 
 

Selon le tournus, nous devrions organiser le prochain Giron en 2027. Markus Kohler dit que l’on 
pourrait s’imaginer d’organiser le Giron à la Jordila. Tout en sachant que l’on n’a pas beaucoup de 
possibilités de mettre des cantines autour du bâtiment, ce serait beaucoup plus restreint. On 
s’engage trois ans en avance ! Daniel Guilland dit qu’en 2026 il y a aussi le Tir en campagne. Il faut que 
l’on réfléchisse si on va faire ce giron. André Kohler dit qu’il faut voir les exigences de cette 
manifestation. Le Bas-Vully avait fait leur giron autour de l’Ecole à Nant. Il faut avoir une salle de 
concert aussi. La discussion est ouverte. Au Bas-Vully, la salle était trop petite, ils avaient fait une 
cantine à côté.  

Jean-Denis Egger demande si on peut changer la date du Giron ? La date n’est pas fixe répond Markus 
Kohler, à voir avec les autres sociétés. Ce soir, nous regardons déjà la faisabilité de ce giron si possible 
ou non ? Fiona Stucki est motivée de faire cette fête.  

Le comité propose de mettre sur pied un comité qui ferait une ébauche de faisabilité encore cette 
année. Qui serait intéressé ? 

 
10. Divers 

 

Corinne Guerry remet le traditionnel petit t-shirt à Nicolas Rognon pour la naissance de son fils Dani. 
Bravo ! 

Assemblée des sociétés cantonales fribourgeoises SCMF le 16 mars prochain à 14h, à Siviriez. 
Yannick Freiburghaus et Isabelle Gaillet participeront à cette assemblée. 

Nous avions envoyé de la pub aux nouveaux habitants de la Commune de Mont-Vully pour retrouver 
des nouveaux musiciens mais il n’y a eu aucune suite en retour sur un envoi postal à environ 200 
personnes. Nous pourrions faire de la pub dans la Commune de Vully-les-Lacs. Ils n’ont pas de 
fanfare/Brass Band. 

Isabelle Gaillet dit que les frais d’envois des lettres pourraient faire aussi, une fois, l’objet d’une 
annonce dans un journal comme le journal de la Commune. 

Fiona Stucki a l’idée de créer un petit groupe de travail, petite commission sortie ou divertissement 
avec 3-4 personnes qui de temps en temps organise un apéro après une répétition, après une matinée 
musicale pourquoi pas organiser un repas après ou bien au week-end musical de s’occuper de 
l’animation ou de la soirée du samedi. C’est une bonne idée pour décharger le comité. L’assemblée 
accepte volontiers cette proposition.  

Jean-Denis Egger a mis les nouvelles partitions dans nos casiers que l’on peut prendre ce soir.  

Markus Kohler dit que l’on avait proposé de faire une sortie sur deux jours avec la société. On avait 
deux-trois idées mais avec la démission de notre directeur, et le budget de cette année, on va laisser 
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tomber cette sortie et se concentrer sur un nouveau chef. On verra ultérieurement pour faire cette 
sortie.  

Notre présidente remercie les personnes présentes de l’attention portée à cette assemblée. Un 
sandwich va être distribué à chacun (commandé au Fournil de Seb) et la première verrée est offerte 
par André Kohler qui vient d’avoir son anniversaire. 

Reprise des répétitions : le 11 mars avec les petits instruments. L’assemblée est close à 22h50. 

 

*                * 

* 

 

 

 
16 mars, samedi, Assemblée générale de la SCMF, à Siviriez 

Voici l’article paru dans La Liberté lors de cette assemblée. 

Isabelle Gaillet et Yannick Freiburghaus sont allés représenter la société lors de cette assemblée. 

 On les remercie. 
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18 mars, lundi, annonce parue dans le journal “La Liberté” 
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18 mars, lundi, annonce parue dans le journal “La Liberté” 
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Fontaine Pascale du 16 mars au 7 avril 2024  

Vendredi après-midi 15 mars, la fontaine de Joressens est décorée pour la période de Pâques par Isabelle 
Gaillet et Sandrine Bühlmann, avec l’aide de Thierry Gaillet (mari d’Isabelle) et leur fille Jeanine qui a fait le 
nid de Pâques. Bravo à elle !  
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La fontaine de Joressens en phase de réalisation 

                                                   

Famille Isabelle, Shannon et Thierry Gaillet,  

Sandrine Bühlmann entourée de deux des petites filles à Gérard Javet 
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La fontaine de Joressens décorée ! 

 

           Lapin en paille confectionné par Sandrine Bühlmann 

 

 

 

 

 

Nid, ci-dessous, réalisé par Jeanine Gaillet 
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30 mars, samedi, article paru dans La Liberté en page 13 
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28 mars, jeudi, annonce parue dans le Journal La Broye en page 10 
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28 mars, jeudi, annonce parue dans le Journal La Broye en page 10 
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12 avril, vendredi, annonce parue dans Unisono au dos de la page de garde 
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12 avril, vendredi, annonce parue dans Unisono au dos de la page de garde 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


